
PREFEITURA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA
C M C – Petrópolis

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 08 DE AGOSTO
DE 2011, NO CENTRO DE CULTURA RAUL DE LEONI

Aos 08 dias do mês de agosto de 2011,as 16 horas, reuniram-se os membros 
do CMC, na Sala Humberto Mauro, com os presentes registrados na respectiva 
folha de presença em anexo.  O Sr. Presidente Pedro Troyack iniciou a reunião 
solicitando a colaboração do Sr. Leonardo Randolfo para elaborar a presente 
Ata. O Sr. Presidente abriu a palavra para informes, já que não havia quorum 
para deliberação. Informou ainda sobre a recente mudança na titularidade da 
Fundação de Cultura e Turismo, já que o Sr. Charles Rossi foi guindado ao 
novo cargo de Secretário Municipal de Governo.  Em seu lugar foi nomeado o 
Sr. Gilson Domingos da Silva, que se achava presente, e fez uso da palavra. 
Informou que dará continuidade às políticas culturais de seu antecessor e que 
conta também com a firme participação deste Conselho. Informou também que 
o Sr. Leonardo Cerqueira é o novo Diretor administrativo Financeiro da FCTP. 
O  Sr.  Pedro  Troyack  saudou   o  novo  Presidente  em  nome  do  Conselho, 
reafirmando a vitoriosa parceria com este Conselho.  Leonardo Randolfo deu 
informes sobre a parceria entre o segmento do Canto Coral e o Poder Público,  
que resultou no Projeto Canta Petrópolis, que atenderá 7.000 alunos da rede 
municipal de ensino.  A Conselheira Cristina de Moraes justificou a ausência da 
titular Neiva Voigt.  Informou da realização do Projeto Dançar por Dançar por 
Dançar, que ora está sendo revitalizado. Esta edição 2011, segundo ela, foi 
bastante vitoriosa, porém para 2012, espera o segmento fazer crescer ainda 
mais o evento, com participação de cias. convidadas, conforme a formatação 
original.   Expôs  ainda  da  necessidade  de  sapatilhas  para  as  crianças  do 
ciranda  nas  Comunidades,  o  que  gerou  grande  discussão  a  respeito  de 
alterações no próximo edital  do projeto em tela.  Finalmente foi  aprovada a 
sugestão de envio de ofício da Fundação de Cultura e Turismo  e do CMC para 
a Secretaria de Educação, para solicitar o fornecimento deste material.  Pedro 
Troyack informou que estão abertas as vagas para o Seminário Permanente de 
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Políticas Públicas da Cultura.  A Sra. Érika informou que haverá do dia 13 a 21 
de  agosto,  o  Seminário  Fluminense  de  Patrimônio  Cultural  ,  com diversas 
oficinas.   Pedro  Troyack  passou  a  seguir  à  pauta,  que  é  a  apreciação  do 
Regimento  Interno  deste  Conselho.   Verificada  a  ausência  de  quorum,  foi  
sugerida uma nova reunião, extraordinária, no dia 22 de agosto corrente, para 
esta finalidade exclusiva.   A sugestão foi aprovada.  Foram dadas idéias para 
a convocação de representantes de outras Secretarias e estas aprovadas.  A 
seguir houve do Sr. Presidente uma sugestão de homenagem ao ex-Presidente
Charles Rossi, por seu contributo ao desenvlvimento da cultura na cidade, o 
que foi  aprovado por  13 votos a favor,  1 abstenção e 1 contra.   Leonardo 
Cerqueira sugeriu e foi aprovada a idéia de inserir na pauta para a próxima 
reunião  ordinária,  a  questão da  Conferência  Municipal  de  Cultura.   Renata 
Pertot sugeriu que o tema da Conferência fosse “ A cultura em Petrópolis face 
à  Copa  do  Mundo”.    A  seguir  Pita  Cavalcanti  fez  críticas  em  nome  do 
segmento do teatro, ao repasse suplementar que a FCTP faz aos Pontos de 
Cultura,  afirmando  que  estes  recursos  poderiam  ser  melhor  aplicados  em 
tantos outros projetos dos segmentos.  Esta colocação deu ensejo a um grande 
debate, inclusive com a defesa de participantes de alguns Pontos de Cultura. O 
Sr.  Gabriel  Tauk,  propõe  alterações  na  competência  estabelecida  no 
Regimento Interno,  de forma a permitir  que o CMC fiscalize os contratos e 
licitações e propostas firmados pela FCTP.  Paulo de Carvalho parabenizou a 
FCTP pelo complemento de recursos para os Pontos de Cultura.   Gabriela 
Falconi voltou a fazer criticas sobre o site do CMC, solicitando a inserção das 
Atas nesta ferramenta. Finalmente o Sr. Pedro Troyack definiu a pauta para a 
próxima reunião  ordinária  :  Formatação  da  Conferência  Municipal  e  Fórum 
Municipal de Cultura.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 
18 horas e eu Leonardo Randolfo, assino a presente Ata, juntamente com o Sr. 
Presidente Sr. Pedro Troyack.

Petrópolis, 08 de agosto de 2011.

Leonardo Randolfo Pires                                                     Pedro Troyack
     Secretário                                                                          Presidente.
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